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INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ
ATA DE REUNIÃO

ATA DA REUNIÃO DE CONSELHO DE CLASSE DOS CURSOS TÉCNICOS
INTEGRADOS - CCTMSI-CCTI

 
Às uma hora do dia quatorze de junho de dois mil e vinte e três, na sala de reuniões do Instituto Federal de
Educação, Ciência e Tecnologia do Ceará- Campus Acopiara, reuniu-se de forma presencial a diretora de
ensino: Liliane Veras Leite Castro, o membro da CTP: Antônio Indalécio Feitosa, o coordenador do Curso
Técnico em Manutenção e presidente do colegiado: Matias Romário Pinheiro dos Santos e Rodrigo Alves
Silva presidente do Colegiado e Coordenador do Curso Técnico em Informática. Também estiveram
presentes os docentes Edvânia Ferreira Agostinho, José Carlos Correia Lima da Silva Filho, Wedson Carlos
Gomes de Oliveira, Francisca Tainan P. Jesuíta e Canuto Diógenes Saldanha Neto. A pauta da reunião foi
apresentada pelo professor e coordenador Matias Romário, que trouxe a discussão sobre os integrantes do
colegiado para a composição do mesmo. Dessa forma Wedson trouxe a ideia de alterar o PCC do curso em
relação a disciplina de front-end e trazer para o segundo ano e consequentemente alterar o PUD. A outra
pauta recorrente foi a respeito do enem e dos livros didáticos. Assim Rodrigo ressaltou que vai ser aplicado
um simulado dia 19 e 23 de junho e que não terá aula nesses dois dias e os alunos do PIBID irão ajudar no
processo de correção desse simulado.Já em relação à correção da redação, ficou responsável Rodrigo e João
Paulo. Idalécio sugeriu colocar o nome do aluno na cadeira e que seria interessante devolver a prova para os
estudantes depois de corrigida. Assim sendo Rodrigo enfatizou que depois das 16:30 o aluno pode levar  a
prova e que os três que ficarem na sala só irão sair juntos. Outra pauta relevante da reunião foi a questão dos
diários e Matias ressaltou que a disciplina de física, filosofia e engenharia de software estão pendentes com o
diário. A 3ª pauta foi relatada pelo Idalécio sobre o Projeto na Real do Instituto Aliança, que tem projeto
voltado à conscientização  dos jovens em relação ao alcoolismo. Diante do exposto foi colocado em votação
a respeito desse projeto no Campus e por unanimidade o colegiado aprovou sua aplicação no Instituto. A 4ª
pauta foi sobre  esporte, arte e cultura onde Rodrigo falou que teve a reunião com o professor Rafael e o
pessoas da libras e que esse evento irá ocorrer entre os dias 3 a 7 de julho. Assim sendo a outra pauta foi
sobre os livros didáticos. Dessa forma Rodrigo destacou que alguns professores não estão usando os mesmos.
Nesse sentido Edvânia ressaltou que os livros do Campus estão organizados diferente e não batem com grade
curricular e tem conteúdos que não tem no livro. Diógenes também falou que os livros são insignificantes.
Liliane falou da quantidade de livro de português que seria 27 e hoje só tem 6, porque acabaram que
perderam o controle quando esses livros foram deixados na biblioteca. Outra pauta foi em relação à alteração
do PUD e OBI. No caso seria alteração da disciplina de Front-End de 40 para 80 hs. Matias ressaltou que
aumentar a carga horária dessa disciplina precisa diminuir em outra. E que a oferta anual é de 40 para 30
alunos. Além disso, José Carlos   enfatizou sobre a carga horária complementar e que tem alguns alunos que
têm dificuldade em cumprir essas horas e deu a ideia de implementar o TCD. Contudo, Indalécio falou do
Pedro Henrique, do encaminhamento ao caps e que ele vai sair no final do ano do Campus. Liliane falou do
e-mail que existe dos docentes, mas que vai pedir ao Jhony para criar um e-mail para o integrado. Indalécio
também mencionou o aluno Joelson que fez atendimento com ele, mas que não obteve um bom desempenho,
ele continua tímido, calmo, não interage. Rodrigo falou que os alunos estão no JIFCE e eles pediram para
não virem nesses dias já que a turma está vindo poucos alunos.  Liliane sugeriu que os docentes façam aulas
interativas e caso eles não virem leva falta. Por mais nada a declarar eu, Elizângela da Silva, recepcionista do
Campus Acopiara, secretariei a reunião, redigi a presente ata e dou fé dos termos nela contidos.
 

Documento assinado eletronicamente por Matias Romario Pinheiro dos Santos, Coordenador do
Curso Técnico Subsequente em Manutenção e Suporte em Informática do Campus Acopiara, em
04/07/2023, às 12:49, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Antonio Indalecio Feitosa, Técnico em Assuntos
Educacionais, em 04/07/2023, às 13:14, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por Edivania Ferreira Agostinho, Professora do Ensino
Básico, Técnico e Tecnológico, em 04/07/2023, às 13:46, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Elizangela da Silva, Colaboradora, em 04/07/2023, às
14:03, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Jose Carlos Correia Lima da Silva Filho, Professor do
Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, em 04/07/2023, às 14:30, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Canuto Diogenes Saldanha Neto, Professor do Ensino
Básico, Técnico e Tecnológico, em 04/07/2023, às 21:40, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Francisca Tainan Pereira Jesuita, Professora do Ensino
Básico, Técnico e Tecnológico, em 05/07/2023, às 13:38, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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